



## 平成31年度 着任式・始業式



平成31年度が始まりました。3月の終わりに、松下校長を始め8名の先生方が本校を去られ、東校長以下5名の先生方が4月になり新たに着任されました。

始業式では新しい担任の紹介に加え、東校長から皆さんに頑張ってもらいたいこととして

①好きなことを見つけよう！ ②勉強をつづけよう！ ③心と体をたいせつに！  
の3つの話がありました。できる範囲でそれぞれ頑張ってください。

新しい学年で、新しい先生方と気持ちも新たに学習に向かってほしいと願っています。



## 平成31年度 入学式

4月9日（火）午前10時より、本校体育館において平成31年度みはま支援学校入学式を行いました。

新しい友達も含めて中学部に5名、高等部に12名の

入学者を迎えることになりました。小学部8名、中学部13名、高等部27名の合計48名でスタートします。

## 授業参観・PTA 総会

4月21日（日）に1回目の授業参観を行いました。当日は各クラスの授業参観の後、学部ごとに保護者の方々との時間を持ちました。二学部では進路部長から卒業後を見据えての進路説明会も開かれ、保護者の方々も真剣にメモを取っていました。

午後はPTA 総会が開かれ、新役員や今年度の計画の承認がされ、新しい年度がスタートしています。



## 異動【転出】された先生方 『お世話になりました』

松下 幸嗣 校長【和歌山盲学校へ】	森 敏恵 先生【はまゆう支援学校へ】
小川 萌未 先生【紀北支援学校へ】	泉 嘉代子 先生【和歌山盲学校へ】
佐藤 好恵 先生【たちばな支援学校へ】	井内 豊明 先生【たちばな支援学校へ】
寺井 志織 先生【和歌山盲学校へ】	南祇今日子 先生【退職】